

L'Amicale boule a soufflé ses 80 bougies



La salle des fêtes était comble avec environ 200 personnes. Frettois et habitants des alentours, boulistes ou non, présidents d'associations, sympathisants et amis.



De gauche à droite : Didier Fontanaud, sénateur ; François Marmocler, ancien maire ; Manique Chevillet, maire de La Frette ; Jean-Pierre Barbier, président du conseil départemental ; Yannick Neuder, président de Biévoisère Communauté et vice-président de la Région Auvergne Rhône-Alpes ; Manique Limon, députée de l'Isère ; Franck Trapier, co-président de l'Amicale boule frettoise ; Patrick Giraud, secrétaire et Michel Gentile, président du Comité bouliste de l'Isère.



À la découverte de l'histoire de la Boule frettoise à travers des photos, des boules, balons et objets divers.

Samedi soir, l'Amicale boule frettoise avait convié à la salle des fêtes du village ses sociétaires, membres honoraires, anciens présidents, les Frettois, ainsi que tous les élus locaux et régionaux.

Elle fêtait avec fierté ses 80 années d'existence.

Franck Trapier, co-président a retracé l'historique de la Boule frettoise depuis sa création.

L'ABF est née le 23 mars

1937 à l'initiative d'Henri Coffy, PDG de l'usine de tissages à La Frette. Il était orgueilleux de créer une véritable association bouliste dans son village. Puis, les changements de présidents se sont enchaînés : d'Almé Giraud à Salvatore Geraci en passant par Jules Caffin, Alexandre Porchier, François Marmocler, Albert Geoffroy et bien d'autres encore.

À ce jour, les co-présidents sont Franck Trapier (depuis

17 ans) et Denis Robin-Brosse (depuis 3 ans).

Une date importante : en 2001, inauguration des nouveaux jeux de boules et de l'ensemble local/buvette.

Collection de boules anciennes

Puis la parole a été donnée aux anciens maires Henri Sibons et François Marmocler, ce dernier ayant été à la présidence de l'ABF durant

7 ans et joueur chevronné pendant 42 ans.

Cette belle cérémonie était agrémentée d'une magnifique exposition de plus de 300 photos et de documents, datant pour certains, de la création de l'Amicale.

Les visiteurs ont aussi pu découvrir une impressionnante collection de boules anciennes, des sacoches, des fanions, des challenges plus ou moins anciens et même la célèbre "Fanny".

Une réception d'une qualité exceptionnelle avait été concoctée par Bernard Genin, bouliste de l'ABF et quelques bénévoles.

Toutes les personnes présentes partageaient le même avis : le buffet était délicieux, l'ABF a mis les petits plats dans les grands et a fait de cette soirée une véritable réussite qui restera longtemps gravée dans l'histoire de la Boule frettoise.

Amélie TRAPIER